

Marcha por la vida

Escrito por Redacción

Viernes, 04 de Marzo de 2011 11:50 - Última actualización Viernes, 04 de Marzo de 2011 12:03



San Andrés marchó hoy contra la violencia, reclamando seguridad, paz y especialmente respeto por la vida. Los habitantes de las islas se manifestaron masivamente desde las 9:30 de la mañana en un recorrido que los llevó del Parque Bolívar al Manawar, pasando por las principales vías de North End.

La iniciativa de manifestación denominada “gimmi back my San Andres” tuvo origen en las redes sociales donde obtuvo una gran acogida social, posteriormente captando la atención y el apoyo de líderes sociales, organizaciones gremiales, organismos estatales y figuras eclesiásticas, convirtiéndolo en un hecho masivo de gran concurrencia.